



## Hacienda intensifica su ofensiva contra el fraude fiscal: se centrará en investigar las redes sociales

La Agencia Tributaria ha definido sus prioridades para 2025 dentro del Plan Anual de Control Tributario y Aduanero, enmarcado a su vez en la estrategia plurianual 2024-2027. El foco está más claro que nunca: reforzar la detección del fraude allí donde la distancia entre la realidad económica y la fiscal es más evidente.

Entre las novedades más destacadas, **Hacienda ha manifestado su intención de estrechar el cerco sobre aquellos contribuyentes que exhiben un elevado nivel de vida sin que sus declaraciones fiscales lo justifiquen.** Esto supone una intensificación del control sobre personas físicas con signos externos de riqueza —como vehículos de alta gama, propiedades de lujo o viajes constantes— que no se corresponden con los ingresos formalmente declarados.

**Para ello, la Administración utilizará fuentes abiertas, redes sociales y bases de datos patrimoniales,** consolidando así un modelo de fiscalización apoyado en tecnologías de análisis masivo de datos e inteligencia artificial. Estas he

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |